

El **Cardio First Angel** es un dispositivo mecánico simple diseñado para ayudar a los usuarios a proporcionar un tratamiento para las víctimas del ataque cardíaco hasta que lleguen los profesionales

Para ejecutar de forma rápida y correcta un Masaje Cardíaco incluso sin conocimiento previo

El **Cardio First Angel** te ayuda a realizar el masaje CARDIACO

- con la **POSICIÓN** correcta,
- con la **FRECUENCIA correcta** y
- con la **PRESIÓN correcta**,

Para ayudar a la persona afectada de forma rápida y eficiente.



La idea detrás del cardio primer ángel

El curso de primeros auxilios ya está en el pasado para la mayoría de las personas. Lo aprendido con el toque de un botón es casi imposible. Pero de repente está ahí, la situación en la que necesitas urgentemente primeros auxilios. Ahora cada segundo cuenta, se requiere una acción rápida como un rayo, una situación de estrés absoluta.

Para ayudar a los primeros en responder, surgió la idea de desarrollar una herramienta práctica que muestre al primer interviniente cómo ejecutar correctamente un masaje de ritmo cardíaco (RCP). El reto aquí fue producir un dispositivo que no solo es compacto, sino sobre todo intuitivo, fácil de usar. Así que incluso los rescatadores inexpertos pueden proporcionar ayuda valiosa e incluso salvar vidas desde el primer minuto.



El Cardio First Angel es el ayudante ideal ante una emergencia



Fácil de Usar

El Cardio First Angel es intuitivo de usar. La forma del dispositivo te ayuda a colocarte correctamente en el pecho. Al hacer clic dos veces, el dispositivo le muestra automáticamente si está ejerciendo la presión correcta y el ritmo correcto.



Utilizar después de una breve sesión informativa

Pictogramas simples en la parte superior del **Cardio First Angel** le permiten usarlo rápidamente. No es necesaria ninguna instrucción. Los pictogramas son internacionalmente comprensibles.



Sin contacto corporal con el paciente.

¿Tiene alguna inhibición sobre tocar a un paciente lesionado? El **Cardio First Angel** crea una distancia entre usted y la persona afectada. Muchos rescatistas encuentran la resucitación más fácil.



Función Mecánica

El Cardio First Angel funciona mecánicamente, completamente sin baterías o batería recargable. Por eso, Cardio First Angel siempre está listo para la acción, lo que lo convierte en un trabajador de emergencia muy confiable. No tienes que esperar al Cardio First Angel.



Diseño compacto

Gracias a su diseño compacto, **Cardio First Angel** es rápido de usar y se puede guardar en cualquier lugar. Con 130 gramos, es muy práctico e incluso cabe en un bolso pequeño.



Material seguro

El Cardio First Angel está hecho de plástico inofensivo. Por lo tanto, no debe prestar atención al almacenamiento y no puede causar problemas de salud. El Cardio First Angel tiene certificación CE.



GARANTIA de UN SOLO USO

Puede cambiar su Cardio First Angel usado por uno nuevo en cualquier momento, ¡y durante los próximos 10 años!
Simplemente envíenos su Cardio First Angel usado y obtenga uno nuevo de inmediato.



El paro cardíaco requiere una acción rápida y efectiva; solo así se puede prevenir el daño a largo plazo e incluso la muerte de la persona afectada.

Es justo para estas situaciones que se desarrolló el **Cardio First Angel**.

Con el **Cardio First Angel**, los socorristas inexpertos pueden proporcionar primeros auxilios con la máxima efectividad. Las instrucciones impresas le dan seguridad y garantizan una actuación efectiva.

Con el **Cardio First Angel**, proporcionará una ayuda óptima hasta la llegada de los servicios de emergencias.

Cómo usar correctamente el Cardio First Angel

Antes de usar el **Cardio Frist Angel** en caso de emergencia, definitivamente debe detener la llamada de emergencia (112). Entonces harás primeros auxilios. Siga los pictogramas impresos. Estos son fáciles de entender y lo guían paso a paso a través de la medida de reanimación. Mantener la calma Si sigue las instrucciones, puede estar seguro de que ayudará a la víctima de manera rápida y correcta. Realice las compresiones torácicas hasta que el servicio de ambulancia esté en el sitio.



Simplemente coloque el Cardio First Angel en el centro de la caja torácica y la forma le ayudará a colocarlo correctamente.



Arrodillarse junto a la persona afectada y ejercer el masaje de presión en el Cardio First Angel. El poder viene del hombro.



Al hacer clic, se le indica qué tan apretado debe presionar y en qué ritmo debe masajear.

El Cardio First Angel se puede utilizar en cualquier área: en los deportes, en el tiempo libre, en el trabajo, en la carretera. Por eso siempre debes llevarlo contigo. El Cardio First Angel cabe cómodamente en cada mochila, en cada maletín y en cada bolso.

Desarrollo

El **Cardio First Angel** ha sido desarrollado en colaboración con el **Prof. Dr. Christian Hagl**, especialista en corazón y jefe de la Clínica de Cirugía Cardíaca y Policlínica de la Universidad Ludwig-Maximilians y del Grupo Inotech.

El soporte intuitivo del dispositivo brinda a los socorristas más seguridad en situaciones extremas.

Los asistentes, gracias a la ayuda del Cardio First Angel, pueden liberarse del miedo a hacer algo mal con el masaje cardíaco. Según un estudio de la LMU Munich, el umbral de inhibición es 90% más bajo. También porque la persona afectada no es tocada directamente.



Prof. Dr. Hagl



Preguntas frecuentes 1

¿Cuándo uso el Cardio First Angel?

El Cardio First Angel se utiliza cuando se necesita masaje cardíaco. Este es siempre el caso cuando se trata de un paro cardíaco.

¿Cómo puedo saber cuándo es necesario un masaje de compresiones torácicas?

En primer lugar, debe comprobar cuidadosamente si la persona está inconsciente agitando con cuidado y con una respuesta fuerte. Si este es el caso y no puede detectar ninguna respiración, debe usar un masaje de compresiones torácicas. El Cardio First Angel les ayuda.

¿Tengo que gastar mucha energía para realizar un masaje de ritmo cardíaco con el Cardio First Angel?

No, el Cardio First Angel funciona completamente de forma mecánica y le muestra con un clic cuánta presión se necesita sin complicar el masaje en sí. Un masaje en el pecho con los brazos extendidos no requiere mucha fuerza. Cardio First Angel puede ser utilizado fácilmente por cualquier adulto para facilitar el masaje cardíaco, incluso sin asistir a un curso de primeros auxilios.

¿Tengo que practicar usando el Cardio First Angel?

No, el uso de los Cardio First Angels es posible después de un breve examen de los pictogramas impresos. No hay necesidad de instrucción por parte de terceros, como instructores de primeros auxilios o médicos. Además, la forma de los Cardio First Angels te ayuda a posicionarte correctamente en el pecho. La medida de reanimación es entonces bastante intuitiva. El Cardio First Angel te muestra qué tan fuerte, y en qué ritmo debes presionar.

¿Qué frecuencia debo aplicar a un masaje?

El Cardio First Angel te muestra el ritmo correcto haciendo clic dos veces. El primer clic se hace mientras se aplica la presión adecuada en el pecho. El segundo clic tiene lugar después del alta de los Cardio First Angels. El ritmo del clic le da el ritmo correcto de 80-120 compresiones por minuto.



Preguntas frecuentes 2



¿Qué hace un masaje de ritmo cardíaco?

Si hay un paro cardíaco, la circulación sanguínea también se detiene. Para que llegue suficiente oxígeno a los órganos vitales, especialmente al cerebro, se debe usar un masaje de compresiones torácicas. Esto debe hacerse muy rápido. Debido a que los órganos no reciben suficiente oxígeno durante mucho tiempo, pueden producirse daños a largo plazo.

¿Qué es más importante, las compresiones torácicas o la ventilación?

Ninguno de los dos - ideal es una combinación de ambos. Para esto se realizan respiraciones y compresiones torácicas alternativamente. Debe proceder de la siguiente manera: 30 x compresiones torácicas con Cardio First Angel 2 x aliento

¿Es Cardio First Angel adecuado para resucitar a un niño?

No, el Cardio First Angel está ajustado a la presión que necesita para ayudar a un adulto con un masaje de compresiones en el pecho. El Cardio First Angel está diseñado para el cuerpo de un adulto y, por lo tanto, no debe usarse en niños.

¿Cardio First Angel reemplaza un desfibrilador?

No, el Cardio First Angel es el complemento ideal para un desfibrilador y debe colocarse en edificios públicos cerca del desfibrilador. Siempre se debe utilizar un desfibrilador junto con un masaje cardíaco. Especialmente durante el análisis del desfibrilador.

¿Dónde debo guardar el Cardio First Angel?

Para uso personal, por ejemplo, puede guardar el Cardio First Angel con su kit de primeros auxilios en su automóvil o casa. En la oficina, almacenar en el gabinete de primeros auxilios tiene sentido crear una ubicación central que sea familiar para todos los empleados. En los edificios públicos, el almacenamiento junto con el desfibrilador es conveniente y accesible. También puedes llevar el Cardio First Angel en una bolsa porque es compacto y liviano.

